

Hä?! Oder besser gesagt: Wie bitte?

Einladung zum Lehrer*innentag am 8. Oktober 2022, von 9:15 bis 14:00 Uhr im Caritas-Pirckheimer-Haus in Nürnberg

Der Diözesanrat der Katholiken und der Erzbischof von Bamberg laden alle Lehrerinnen und Lehrer ganz herzlich ein zum Lehrer*innentag, der in diesem Jahr verschiedene Sprach-Formen in den Mittelpunkt stellt und sie darauf hin befragt, in welcher Weise sie der Schlüssel zur Welt sein können – für Kinder und Jugendliche, aber natürlich auch für Erwachsene.

Nach dem Morgenlob um 9.15 Uhr in der Nürnberger Klarikirche gibt es bei einem Stehkafee Gelegenheit zu „meet and greet“, bevor Schülerinnen und Schüler der Hugo-von-Trimberg-Schule Bamberg zusammen mit ihrem Lehrer Benjamin Göricke mit einem eigens hierfür geschaffenen RAP auf das Thema einstimmen. Dann folgt eine Matinee des bekannten Schriftstellers und Erzählers Nevfel Cumart, die anschließend zu verschiedenen Workshops überleitet: Sie wählen aus! Zum Abschluss wird Sie die junge Poetry-Slammerin Maron Fuchs, selbst Lehrerin, noch in ihren Bann ziehen.

Anmeldung bitte bis zum 25. September via Fibs (<https://t1p.de/i4kdy>) oder über die Homepage des Diözesanrats (<https://t1p.de/pksva>), dort finden Sie auch weitere Informationen zu diesem Studientag.



scan mich 

Sprache – Schlüssel zur Welt
Lehrer*innentag des Erzbistums Bamberg
8. Oktober 2022
Caritas-Pirckheimer-Haus Nürnberg

ERZBISTUM
BAMBERG   caritas-pirckheimer-haus

Es laden ein
Erzbischof von Bamberg
Diözesanrat der Katholiken
im Erzbistum Bamberg
Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus